



ESSAIS/TRYOUTS PLSQ FÉMININE 2018

Nous avons l'honneur de vous faire savoir que l'ARS Lac St-Louis va inscrire une équipe régionale en PLSQ afin de représenter au mieux les intérêts du soccer féminin dans notre région.

La saison est prévue de débiter en avril et se terminera au début août.

We have the honor to inform you that the ARS Lac St-Louis will register a regional team in PLSQ in order to best represent the interests of women's soccer in our region.

The season is scheduled to begin in April and will end in early August.

12 NOVEMBRE // 19 NOVEMBRE // 26 NOVEMBRE
SOCCERPLEXE
NOVEMBER 12 // NOVEMBER 19 // NOVEMBER 26

FORMULAIRE DE PRÉ-INSCRIPTION
PRE-REGISTRATION FORM

Information: Georges Tissot - gtissot@soccerlsl.qc.ca

La **PREMIÈRE LIGUE DE SOCCER DU QUÉBEC (PLSQ)** est une ligue semi-professionnelle de haut calibre au Québec, où évoluent les meilleurs joueuses de soccer québécoises.

The **PREMIÈRE LIGUE DE SOCCER DU QUÉBEC (PLSQ)** is a league of high-caliber semi-professionals in Quebec, where the best Quebec feminin soccer players evolve.